
 

 

REQUERIMENTO Nº 547/09 
De Providências 

 
 

“Quanto à possibilidade do plantio 
de árvores em torno da Câmara 
Municipal, uma vez que já existe 
calçamento com o espaço livre para 
o plantio”.  

 
Considerando-se que, este vereador com seus assessores 

puderam observar que na calçada da Câmara existe o espaço para o 
plantio de árvore, e 

 
Considerando-se que, devemos dar exemplo aos munícipes, 

através da arborização em nossa cidade, 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 

o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente, quanto à possibilidade do 
plantio de árvores em torno da Câmara Municipal, uma vez que já 
existe calçamento com o espaço livre para o plantio.  
                                    
 

         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de março de 2009. 
 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


